

Horóscopos sábado 18 de septiembre de 2021

Aries. No presiones a tu pareja.

El día de hoy la Luna, regente de tu casa 5 del amor está a punto de entrar a tu casa 12 del autosabotaje lo cual te va a poner en extremo sensible, pero sin saber bien por qué estás molesto contigo mismo. Al mismo tiempo Marte tu regente está en tu casa 7 de la pareja presionando mucho en temas de relaciones. Esto se interpreta como un periodo en el que vas a estar con muy poca paciencia en temas de amor y relaciones. Hay que tener cuidado con presionar a tu pareja ya que esta energía se puede salir de control y tornarse violenta.

En el trabajo estás en una situación donde es necesario apoyarse en otros para lograr tus metas, esto te puede costar trabajo ya que sueles ser muy independiente, pero no puedes saberlo todo y no puedes hacerlo todo, aunque lo intentes. Conecta con otros y aprende a confiar en que harán su parte del trabajo.

Tauro. Cuida tus finanzas.

Hoy Venus, tu regente está en tu casa 6 del trabajo. Esto se interpreta como una fuerte necesidad de trabajar con todo lo que tienes y dedicarle mucha atención a las relaciones y los compromisos laborales. Vas a sentir que das el 100 y sólo se logra hacer el 50, pero es la energía del momento, no desesperes. Eventualmente se resuelve.

En el amor hay que tener paciencia, aunque cueste trabajo ya que Marte está justo en tu casa 5 del amor. Esto puede ser positivo si lo sabes usar bien, bien canalizada esta energía te hace arriesgar en tu búsqueda del amor el todo por el todo. Mal canalizada te vuelve agresivo y poco paciente. El amor toma tiempo y necesita atención para que funcione.

Géminis. Presta cuidado a tus relaciones.

El día de hoy tienes a Venus en tu casa 5 del amor. Esto usualmente es considerado bueno, salvo por el hecho que la energía de Venus está siendo afectada en el signo de Escorpión y eso hace que la búsqueda del amor se convierta en una búsqueda de control y manipulación. Ten cuidado y presta atención porque las relaciones el día de hoy puedes volverse un poco tóxicas. No permitas que te usen y procura no usar a los demás con chantajes.

En el trabajo Marte es el regente de tu casa 6 y actualmente está en una situación complicada en el signo de Libra en tu casa 3 así que hay que tener cuidado con no sonar agresivo en tu comunicación en el trabajo. Cuida mucho cómo dices las cosas ya que pueden generar la impresión equivocada.

Cáncer. Buena comunicación en el trabajo.

Hoy Mercurio está en tu casa 3 de la comunicación realizando un trígono a Júpiter en tu casa 7 de las relaciones. Júpiter es el regente de tu casa 7 así que hoy es un día en el que los mensajes y la comunicación correcta te abrirá puertas con los clientes.

En el amor Marte rige tu casa 5 y está en una posición difícil en el signo de Libra por lo que en temas románticos hay que ser muy paciente y muy prudente para no aparecer como si estuvieras desesperado. Proyectar ansiedad en relacionarte sólo hará que se alejen posibles parejas así que ten cuidado.

Leo. Un día para seducir.

El día de hoy Mercurio en tu casa 3 de la comunicación está realizando un trígono a Júpiter. Este planeta rige tu casa 5 del amor por lo que hay muy buena oportunidad de decir las cosas correctas en este día para ganar el favor de tu interés romántico. Aprovecha este día para seducir y conquistar.

En el trabajo tienes muchos planetas y una fuerte energía de responsabilidad. Saturno hace que te vuelvas muy concreto y en busca de resultados claros en las actividades del día. El único tema con esta energía es saber relajarse ya que luego se vuelve muy intensa.

Virgo. Atiende a tu pareja.

El día de hoy la Luna se separa de Júpiter y avanza hacia la casa 7 de la pareja. Así que el tema de hoy es prestar atención a tu pareja, puede que te quiera decir algo y no se decide a hacerlo. Hay que acercarnos y con amabilidad pedirle que te diga qué es. Ya que esto puede ser importante.

En el trabajo Saturno te coloca en una racha de mucho esfuerzo y mucha exigencia para dar resultados. Esto es útil, pero no te dejes llevar por esta energía ya que puedes obsesionarte con lograr tus metas.

Libra. Un encuentro romántico.

El día de hoy Mercurio en tu casa 1 de la personalidad realiza un trígono a Júpiter en tu casa 5 del amor. Así que hoy es un día para salir a buscar acción, para conocer nuevas personas y pasar un buen rato en ello. No le prestes demasiada atención a los encuentros ya que la energía es casual y sin complicaciones.

En el trabajo estás a punto de que haya noticias importantes, pero las cosas están como detenidas y sin cambio. Ten paciencia que pronto se liberan.

Escorpión. Buen día para conectar con tu pareja.

El día de hoy tienes a Venus en tu casa 1 de la personalidad en tu signo. Esta posición es buena para ti ya que te da mucho magnetismo y capacidad de seducción por lo que es un día excelente para buscar dar y recibir amor. La Parte de la Fortuna está en tu casa 7 de la pareja por lo que es un día muy bueno para pasar tiempo de calidad con tu otro significativo quien requiere mucho apoyo y atención.

En el trabajo hay movimientos que no están siendo hechos en público, puedes sentir que algo está por cambiar y es cierto, tu jefe está considerando hacer cambios en la oficina, pero no quiere revelarlos hasta que los tenga aprobados. Paciencia, has demostrado con creces tu valor.

Sagitario. Ajuste financiero en el trabajo.

El día de hoy Mercurio en tu casa 10 del reconocimiento profesional realiza un trígono a Júpiter en tu casa 2 del dinero. Esto es un tránsito positivo y se interpreta como que recibes algún tipo de incentivo por tu desempeño profesional. Alguna bonificación o pago por horas extra está en puerta.

En el amor hay temas entre tus amistades y tu pareja que hay que atender. Quizás sea un malentendido, pero es preciso aclarar la confusión antes de que afecte tus relaciones.

Capricornio. Contacto con el extranjero.

Hoy Mercurio en tu casa 9 de los viajes y el extranjero realiza un trígono a Júpiter en tu casa 1 de la personalidad. Así que es un día en el que puedes recibir noticias de alguien que está en otro país. Al regir Mercurio tu casa 6 esto está relacionado con el trabajo por lo que hay que estar pendientes de comunicaciones con personas fuera del país.

En el amor tu pareja te está exigiendo que tomes la iniciativa en un tema de tu trabajo, es complicado cuando se combinan estas dos áreas, quizás le pediste consejo sobre qué decisión tomar en un tema laboral, el punto es que ahora te está presionando para que decidas pronto.

Acuario. Una pausa en el camino.

Hoy la Luna, regente de tu casa 6 del trabajo está en los últimos grados de tu signo en lo que se conoce como "fuera de curso". Esto se interpreta como que hay que tomar las cosas con calma y no buscar hacer muchas actividades en este día. Así que tómalo con calma. Si puedes realizar actividades sin importancia y prepárate para la próxima semana.

En el amor Mercurio está en la casa 9 del extranjero y es el regente de tu casa 5 y está aplicando a Júpiter en tu casa 1 con un trígono. Este es un encuentro afortunado y habla de la posibilidad de conocer a alguien que viene de otro

país. Aprovecha la oportunidad y sal a conocer gente en este día, mientras más diferente es mejor.

Piscis. Tiempo de tomar una pausa emocional.

Eres un signo muy sensible y en general requieres de pequeñas pausas para soltar toda la energía que has absorbido y recargar tu batería emocional. El día de hoy es importante que consideres hacerlo pronto. La Luna es la regente de tu casa 5 del amor y está a punto de ingresar a tu signo, pero actualmente está en una posición en la que no se conecta a nada que se conoce como "fuera de curso". Al interpretarla como la regente de tu búsqueda de amor e intimidad nos dice que es un momento para tomarte una pausa en las relaciones. Date un tiempo fuera y permítete recuperarte de la intensidad que has vivido últimamente.

En el trabajo las cosas han recuperado su ritmo habitual lo cual aprecias ya que fueron días muy ajetreados recientemente. Es bueno recuperar la calma y poder trabajar a tu velocidad de costumbre.